
 

■第 3297回例会 11月 1日 会長の時間  

先週は夜例会、大変ご苦労様でした。ゲストスピーカーの 

笹原様には命の大切さ、死との関わり方を中心に心に沁みる 

お話しをお聞きすることが出来き、企画して頂いた三田さんに 

は感謝致します。ありがとうございました。講師の笹原さんはＹｏｕＴｕｂｅにて「お

もかげチャンネル」というサイトを開設している他、著書を多数発刊しております。興味あ

る方は、是非閲覧、購入してみて下さい。その中の動画の一つに「岩手県のおすすめ

パワースポット 2 選」がありまして、東和町の丹内山神社と熊野神社を紹介しておりま

す。私も丹内山神社を訪れた経験がありますが、足を踏み入れた瞬間、背筋がぞっと

する感覚を今でも覚えております。また、足を運んでみたいと思います。 

さて、先週の水曜日（10/26）に花巻温泉取引業者のゴルフコンペに参加してま

いりましたが、元日本ハムファイターズで名球会入りを果たした田中幸雄選手と前半同

組でラウンドさせて頂きました。田中選手のスコアは 3アンダー、300ヤードのドライバー

ショットを目の前で拝見し感動してきました。ラウンド中、いろいろと話しをすることができ

ましたが、Ｏ選手は技術のみならず人間的にも本当に素晴らしい選手と称賛しており

ました。一方、Ｋ選手は攻守走ともバランスがとれ一軍に這い上がれる実力を兼備え

た選手であったが、アピール、積極性が不足しており一軍に昇格する事なく引退してし

まい残念であったとお聞きしました。プロは主力選手がある程度固定されており、一軍

に這い上がり定着するには、良い意味での自己主張、首脳陣との相性、メンタルの強

さ、運が大切であると仰っておりました。 

コンペ終了後、Ｈ温泉さんに宿泊しましたが、10/13 に宿泊した時よりは明らかに

工事関係者の宿泊が増えておりました。Ｈ温泉は 3 施設で 422 室の客室数を擁し

ておりますが、11月からはさらにキオクシア関連の宿泊者の増加が予想されます。

ちなみに、北上市内のコインランドリーは長時間待ちの混雑で大変な状
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11月 8日 第 3298回例会 

■本日のプログラム        例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.本日のプログラム/メニュー 

5.食事 

6.会長の時間 

7.ロータリー財団セミナー 

講師 伊藤智仁パストガバナー 

担当 ロータリー財団委員長 佐藤良介君 

8.委員会報告等 

9.幹事報告 

10.出席報告 

11.ニコニコボックス 

12.連絡事項 

13.閉会点鐘 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 
２、みんなに公平か 

３、好意と友情を深めるか 
４、みんなの為になるかどうか 

 

■幹事報告 

・明るいイーハトーブの実現をめざして 

令和 4年度花巻市市民憲章運動推進大会 

〔花巻市市民憲章推進協議会 会長 三田 望〕 

・花巻市内 3RC親睦ゴルフ組み合わせ表 

〔花巻南 RC〕 

・ロータリー財団月間リソースのご案内 

〔国際ロータリー日本事務局 業務推進・IT室〕 

・創立 30周年記念大会について 

〔北上和賀 RC 会長 小原 紀実〕 

・11月ロータリーレート 1 ドル=148円 

〔ガバナー事務所〕 

 

■出席報告 

32人中 11名 (規定免除者 7名) 

出席率 44.4% 前回修正 70.3% 

 

■メーキャップ 

なし 

2022-23年度     

会長：藤田勝敏 

幹事：藤村弘之 

会場監督：阿部一郎 

会長ｴﾚｸﾄ：吉田和洋 

副幹事 ： 市村 律 

★★11/1のメニュー★★ 

-和食- 

鰤大根 

烏賊 

納豆 

■今後の予定 

11/15(火)会員卓話又はゲストスピーチ 

11/22(火)会員卓話 担当 鹿討康弘君 (仮題)最近の市政報告 

11/29(火)ゲストスピーチ 坊迫 舞香 様 (仮題)近況報告 

 

■その他 

11/11(金) 市内 3RC懇親ゴルフコンペ(盛岡南ゴルフ倶楽部) 

11/15(火) 第 2回フードドライブ 

11/24(木) ぬくまる食堂フードパントリー 



ておりますが、11 月からはさらにキオクシア関連の宿泊者の増加が予想されます。ちなみに、北上市内のコインランドリーは長時間待ちの混雑で

大変な状況に陥っているそうです。また、工事関係者は宿泊施設で食事を取らないので、宿泊施設近くのコンビニ、スーパーはかなりの恩恵を得

ているはずです。前職の銀行勤務時代に東日本大震災後の平成 25 年から 2 年間、大船渡に勤務させて頂きました。復興が本格的にスター

トした時期でコンビニが次から次とオープンする中、20 時ころにはコンビニ、スーパーのお弁当コーナーの商品が常に空状態でした。おそらく、同様

な状況が花巻、北上地区の一部で起きているはずです。一種のバブル状態ですが、少しでも地元に恩恵がもたらされることを願っております。 

今週末、地区大会が予定されております。ゴルフ大会、地区本大会にご参加の皆様にはご苦労をおかけしますが、宜しくご対応をお願い致し

ます。また、本日の理事会で 12/20 のクリスマスパーティーは予定どおり開催することに致しました。なお、クリスマスパーティーでは花巻北高校軽

音楽部の皆様にゲストとして演奏をお願いすることに致しました。最近、コロナ感染者数が再び増加傾向にあります。予定どおり無事開催出来る

ことを祈っております。 

最後に 11/15 以降のプログラムの予定に目途が立っておりません。会員の皆様で、是非、我はということでスピーチをして下さる方があれば、

ご協力をお願い致します。以上をもちまして、会長の時間を終わらせて頂きます。本日はどうぞ宜しくお願い致します。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 
URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3297回ニコニコボックス 

【藤田勝敏君】昨日、北上に行く用事があり帰りにキオクシア第 2

製造棟を見てきました。巨大な建物に驚くばかりです。第 5 製造棟

まで予定されているそうですが、世界屈指の半導体拠点になってほ

しいものです。 

【藤村弘之君】来週の例会は商工会議所の部会研修で欠席で

す。よろしくお願いいたします。 

【三田望君】誕生祝ありがとうございました。気が付けば 70 代後半

(77才)になってしまいました。人生はこれからです。楽しんで遊行期

を過ごしたいと思います。 

【佐々木史昭君】先週の日曜日、地区の青少年プログラムの選考

会が行われ、長期生 3名、短期生 7名の合計 10名の交換生が

選ばれました。ガバナーにも立ち会って頂いたので、長期生・短期生

1 名ずつ追加して予算をとっていただきました。花巻北クラブのスポン

サーで花巻南高校の女子生徒が合格したので、花巻での受入が

行われることになり、楽しみが増えました。すみませんが、所要のた

め、早退します。 

【立花徳久君】妻の誕生祝ありがとうございます。ついでに在籍記念

もありがとうございます。 

【阿部一郎君】夫人誕生祝ありがとうございます。これからも波風立

てない様、静かに仲良く過ごしていきたいとおもっております。 

【吉田和洋君】結婚祝いケーキありがとうございます。確か 31 年た

ちます。子供たちも巣立っているので休日はもっぱら 2人でドライブで

す。本日体調不良のため理事会で早退です。コロナではなく胃の不

調です。 

 

 

 

                                               

■慶祝者スピ―チ 

【会員誕生日・三田望君】実はうちの家内もですね、同じ歳で、厳密に

言えば数ヶ月、私よりもお姉さんになります。お互いにこの前結婚 50 周

年を過ぎました。52,3 年になりますかね。もうほんとに長く生き過ぎて、

本当に申し訳ないなぁと、老害を振り回しておりますけれども。反省をし

ております。ただやっぱりロータリーは好きでね、どこまで現役でロータリーで

きるかわかりませんが、ロータリーの 4 つのテストも大好きですし、それから

ロータリーの求めている「奉仕の精神」、そちらの方も少しでもお役に立ち

たいなと思っていますので、息が続く限りは例会にも出ながらみなさんのお

世話になりたいなと思っております。どうもありがとうございました。 

【夫人誕生日・立花徳久君】 

夫人誕生日、お祝いありがとうございます。うちの家内は、私より 2個下

で 63歳かな。女性というのは、年取るにつれてなんかますます強くなって

くるなっていうか。それに引き換え、男はどんどんどんどん何か弱くなってくる

し、家に引きこもっていくし、だから私が思っているのは、男は歳を取るにつ

れて、どんどんどんどん細かくなっていくし、女性は歳をとるにつれてどんどん

どんどん大胆不敵になっていく、と。これはもうすごいなと思って今感心し

て見ています。ということで、我々は、まだまだこの先もう少し生きてかなき

ゃならないのかなっていうふうに思っています。 

【夫人誕生日・阿部一郎君】 

皆さんこんにちは。嫁の誕生日祝い、ありがとうございます。立花さんの嫁

さんと同じ歳なので 63歳になります。自分とも同級生で 11月 30日

が誕生日なので、30日になれば 3 ヶ月とちょっと姐さん女房になるよう

な感じです。先日コロナに罹って、隔離生活ということで、とにかく嫁さん

だけにはうつしたくないと。本当に静かに静かに一週間過ごして、なんと

か、家にいる娘と嫁さんには移さないで済んだのでほっとしております。今

は最強の免疫をつけているので、今日も夜飲み会をしようという事で、頑

張ってこれからも生きたいと思っています。ありがとうございました。 

 

 

 

 

                                               


